
Protokoll der Fachschaftssitzung
Fachschaft Mathematik

31. Januar 2018

Beginn: 18:10
Ende: 20:33
Anwesende: Dennis, Peter, Joni, Hendrik, Catrin, Micky, Franziska, Kenan, Marc, Jonas L.,

Jonas T., Justus, Tabea, Claire, Alex, Isa, Ines, Leo, Daniel, Max, Felix, Dana,
Simon, Nadine T., Malte, Christian

Redeleitung: Max
Protokoll: Jonas L.
Newsletter: Justus

Post
• Wir haben einen Leitfaden Anwesenheit in Lehrveranstaltungen und Wahl der Prüfungsform
durch Lehrende an der TU Darmstadt bekommen.
• Wir haben die aktuelle Saaleinteilung dieses Semesters bekommen.
• Es gibt den Wunsch, die Fachschaftenklausurtagung wiederzubeleben,
es wird ein Doodle rumgeschickt.

Termine Datum
FBR 2.2.
MMA 2.2. 19:00 Uhr im Physikerhörsaal
Schülerinnen-Schnuppertage 7.2.
Mitgliederversammlung Verein 7.2. 17:00 Uhr
Spieleabend 7.2.
Forschungsausschuss 26.2.
Lange Nacht der aufgeschobenen Hausarbeiten 1.3.
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Arbeitsaufträge Zuständigkeit
Seminarhäuser buchen Justus Justus hat fürs NaSe angefragt, andere Häu-

ser sind bis Juni ausgebucht, daher sucht
Justus neue Häuser raus.

Forumsbeitrag Micky Micky hat einen ersten Beitrag geschrieben,
den sie vorliest. Sie schickt ihn an Peter, der
ihn dann verteilt.

NATM-Treffen Tabea, Daniel Sie wollen im Studienbüro nach Terminen
fragen, an denen viele ATMs voraussichtlich
nicht können.

Montags-Mittwochs-Modell FS Justus Justus sucht bis Montag unter anderem An-
wesenheitszahlen der letzten FS-Sitzungen
raus.

Feedback Studierendenbefragung Peter bald

TOP 1: Wahl der OWO-Orga
Marc erzählt, dass sich Isabel Jacob, Alex Alban und Jonas Tibke als Team bereit erklärt haben,
OWO-Orga zu machen. Es gibt keine weiteren Kandidaten. Joni wirft ein, dass vor einer Wahl die
Möglichkeit bestehen sollte, den Kandidaten Fragen zu stellen. Die Kandidaten stellen sich vor. Wir
stimmen geheim ab. Peter zählt die Stimmen aus. Die OWO-Orga wird einstimmig gewählt und sie
nehmen die Wahl an.

TOP 2: Buchaktion
Daniel hat Herrn Niebuer gefragt, inwiefern wir als Fachschaft Bücher bestellen können. Es gibt bereits
die Möglichkeit, als Studierender Bücher zu bestellen; diese Möglichkeit wird in der Mathematik nicht
sehr viel genutzt, sodass die finanziellen Mittel bisher immer ausreichend waren. Wir sehen in der
Buchaktion mehr Nach- als Vorteile sowie genügend andere Möglichkeiten, Bücher zu bestellen, daher
verfolgen wir die Aktion nicht weiter.

TOP 3: MMA-Helfer
Max eine Mail geschrieben, dass noch Helfer für den MMA gesucht werden. Für das Einkaufen trifft
man sich morgen um 14:00 im Fachschaftsraum. Außerdem Freitagnachmittag zum Aufbau und abends
zum Ausschank und Abbau. Max fände es gut, wenn wir einen Fotografen hätten. Interessierte sollen
sich bei mma@mathebau.de melden.

TOP 4: Computerraumauslastung
Claire beschreibt das Problem, dass Computerräume durch Veranstaltungen wie EMS und Numerik
teilweise durch sehr wenige Leute blockiert werden, sodass für die Studierenden zu wenige Plätze zur
Verfügung stehen. Testate müssen nicht zwingend in einem großen Raum durchgeführt werden. Es
wird angemerkt, dass wir Raumbuchungen nicht ablehnen sollten, wenn die Räume noch frei sind. Es
sollte vermieden werden, dass alle drei Computerräume gleichzeitig gebucht sind. In der Vorlesungszeit
tritt dieses Problem im Normalfall nicht auf, nur in der Zeit, in der Testate durchgeführt werden. Es
sollte evaluiert werden, ob es möglich ist, dass der Fachbereich einen Extraraum für Testate zur
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Verfügung stellen kann. Daniel und Joni kümmern sich darum; ein möglicher Ansprechpartner ist
Herr Betz. Wir sollten die Problematik der aktuelle Situation an die Verantwortlichen von EMS und
Numerik herantragen, damit dieses Problem in der Zukunft nicht mehr auftritt. Es wird angedacht, die
Assistenten der Veranstaltungen, die Computerräume benötigen, im Optimalfall vor Bekanntgabe der
Vorlesungsverzeichnisses (Februar/August) auf diese Problematik hinzuweisen und zu bitten, dass die
Raumbuchungen frühzeitig vorgenommen werden. Die Computerräume sollten auch als Arbeitsraum
für Studierende zur Verfügung stehen. Joni stellt klar, dass die Fachschaft im Gegensatz zu den offenen
Arbeitsräumen nicht über die Computerräume bestimmen darf.

TOP 5: FSK
Die FSK hat letzten Donnerstag getagt. Es wurde über die Studierendenbefragungen gesprochen; in
anderen Fachschaften besteht ebenfalls das Interesse Fragen zu stellen. Es wird dazu ein Treffen geben.
Das Bundesministerium für Bildung und Forschung finanziert unter anderem die KoMa mit. Dessen
Topf ist inzwischen leer und der AStA und die FSK suchen mögliche Lösungen.
Es gibt die Idee eines Stammtisches, an dem sich die OWO-Orgen aller Fachbereiche treffen und
austauschen können. Im FSK-Wiki finden sich die Kontakte der anderen Fachschaften und OWO-
Orgen.

TOP 6: Aufräumaktion Büro
Am vergangenen Samstag wurde das Büro aufgeräumt. Vielen Dank an alle Helfer! Die anscheinend
ungenutzten Unterlagen des Deutschkurses werden voraussichtlich diese Woche aus dem Fachschafts-
raum abgeholt. Wenn wir neue Kreide oder auch einen Schwamm benötigen, kann man sich diese bei
der Hausmeisterin abholen. Die Fundkiste sollte bald wieder geleert werden. Es gibt noch OWO-Infos
der vergangenen Jahre, insbesondere der letzten drei Jahre. Im FS-Raum stehen die von 2015 und
2016, wer möchte, darf sich eins nehmen. Wir müssen darauf achten, dass jede Person, die hier Kaf-
fee/Tee trinkt, ihre Tasse in die Spülmaschine räumt und diese auch anstellt, wenn sie voll ist. Im
Büro steht ein Drucker, der in der Vergangenheit an den Server angeschlossen war. Falls der Drucker
noch geht, sollte er an den neuen Server wieder angeschlossen werden. Im Büro finden sich noch die
OWO-Klausuren der vergangenen OWO. Wir möchten diese nach einem Jahr entsorgen. Es wird an-
geregt, dass die Schüsselinhaber über signifikante Änderungen im Büro informiert werden sollten. Es
wurde ein Schrank abgeschlossen, der Schlüssel dazu liegt beim Verein. Verein und FSR suchen nach
langfristigen Möglichkeiten damit umzugehen.

TOP 7: www
Justus hat ein Gespräch mit Herrn Betz geführt und teilt uns daraus Folgendes mit: Typo3 geht von
der Webseite weg und wird durch First Spirit ersetzt. Wir haben die Möglichkeit, hinsichtlich des
Designs dem Fachbereich zu folgen. Alternativ bekommen wir eine leere HTML-Seite und könnten
diese nach eigenen Wünschen gestalten. Wir sollen Feedback und generelle Anmerkungen sammeln
und an justus@mathebau.de rückmelden.

Kurz-TOP 8: Schlüssel
Claire hat in ihrer Funktion als OWO-Orga drei Schlüssel, die sie gerne an die neue OWO-Orga
abgeben möchte. Dennis wirft ein, dass es noch einen weiteren freien Büroschlüssel geben müsste.
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Wir beschließen, dass Jonas Tibke, Isabel Jacob und Alexander Alban den Schlüssel für den OWO-
Briefkastenjeweils einen Mathebauschlüssel, einen Büroschlüssel bekommen sollen.
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